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Un jardin botanique Librevillois : une
ambition verte.

Le PNUD a effectué une visite de l'arboretum Raponda-Walker en vue de l'aménagement

d'un Jardin Botanique éventuel dans le Grand Libreville, un projet en partenariat avec

l'Agence Nationale des Parcs Nationaux, le Ministère des Eaux et Forêts et le support

de CAFI. Le projet Jardin Botanique aura comme priorités la conservation, l'éducation, la

promotion des plantes indigènes et de créer espace de loisir pour un développement

durable et vert.

UNDP visited the Raponda-Walker Arboretum in preparation for the eventual creation of a

Botanical Garden in Greater Libreville, a project in partnership with the Gabonese National

Park Service, the Ministry of Water and Forests and with the support from CAFI. The

botanical garden project aims to conserve, educate, promote indigenous plants and green

open space for inhabitants of Libreville for sustainable green  development.

https://mailchi.mp/6e90cbf3dd2d/pombela-echodupnudgabon-juillet2023-8240783?e=[UNIQID]


Retraite des équipes du programme & des
opérations

Le PNUD a tenu sa retraite biannuelle avec les équipes du programme et des opérations.

L'opportunité pour nous d’évaluer le respect de notre feuille de route à mi-parcours, de

renforcer le travail d'équipe et d'effectuer un rappel des procédures POPP, mais aussi

d’échanger sur le renforcement de la communication et du bien-être. De nombreuses

recommandations et idées fructueuses en sont sortis afin pour nous d’élaborer un plan

d'actions futur, pour une équipe encore plus efficace et soudée.

 
UNDP held its biannual retreat with teams from Program and Operations. It was an

opportunity for us to assess compliance with our roadmap at mid-year, to strengthen

teamwork and emphasize proper POPP procedures. It was also an opportunity to reflect on

improving communication and well-being. Numerous recommendations and useful ideas

came out of the discussions, enabling us to draw upon a future plan of action for a more

efficient and cohesive team.

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1676976138403430407


Le PNUD et l'AGANOR forment des
producteurs locaux.

Avec l'appui du PNUD, l'Agence Gabonaise de Normalisation (AGANOR) a organisé des

sessions de formation des bénéficiaires d'un projet d’agriculture du PNUD, "Renforcement

de la sécurité alimentaire et de l'emploi des femmes et des jeunes via la promotion de

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1679507638852239363


chaînes de valeur vertes à la suite du COVID-19. L’objectif étant d’habiliter les producteurs

locaux à la distribution de leurs produits dans les grandes surfaces. Une opportunité

cruciale pour promouvoir le "Made in Gabon".

With the support of UNDP, the Gabonese Standardization Agency held training sessions

for beneficiaries of a UNDP agricultural project, "Strengthening food security and

employment for women and young people through the promotion of green value chains

following COVID-19". The aim was to enable local producers to sell their products in

supermarkets. A crucial opportunity to promote the "Made in Gabon".

Examen du tableau de l'économie
numérique.

Le ministère de l'économie numérique a tenu l'examen du tableau de l'économie

numérique inclusive. Le PNUD est fier de soutenir l’initiative du Ministère et de l’UNCDF

pour la transformation numérique inclusive au Gabon, appuyé par l’Union Européenne,

pour la digitalisation de l’économie gabonaise.

The Ministry of Digital Economy held a review of the inclusive digital economy network.

UNDP is a proud partner of the Ministry of Digital Economy and UNCDF, for inclusive

digital transformation in Gabon,  assisted by the European Union.

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1665030458583789571


Dr Gloria Kpinsoton a complété son
AfYWL fellowship

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1679876554472448000


Le PNUD est fier de célébrer

l'accomplissement du Dr Gloria Kpinsoton

en la complétion de son African Young

Women Leaders Fellowship, et salut sa

relève en tant que staff international parmi

notre équipe pays.

UNDP is proud to celebrate

the achievement of Dr. Gloria Kpinsoton

on completing her African Young Women

Leaders Fellowship and to welcome her

as an international staff member to our

country team.

 Un réseau des femmes entrepreneurs
de la CEEAC ?

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1683506114216751104


Les femmes entrepreneurs d'Afrique Centrale se sont réunies sur Libreville pour créer des

réseaux, trouver des synergies et tacler les obstacles rencontrés dans leurs secteurs

d'activités afin de renforcer l'autonomie des femmes et stimuler l'innovation et le Zeclaf.

L'atelier régional était une initiative conjointe de la CEEAC, du PNUD et du Gouvernement

Canadien visant à soutenir la création d’un réseau de femmes entrepreneurs dans la zone

CEEAC et à améliorer leurs compétences et encourager leurs collaborations. 

Central African women entrepreneurs gathered in Libreville to network, find synergies and

tackle obstacles in their sectors, in order to reinforce women's autonomy and stimulate

innovation under the AfCFTA. This regional workshop was a joint initiative of ECCAS,

UNDP and the Canadian government to support the creation of a regional network of

women entrepreneurs in the ECCAS region.

La presse en parle

Lire plus

https://twitter.com/undpgabon/status/1684538979838722051


LE PNUD RECRUTE



Deux stagiaires en audit interne et assurance
qualité. 

Deadline:16 août 2023
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CONTACT US

Programme des Nations Unies pour le Développement
Lussyla Nze - Communication

lussyla.boutsomba.nze@undp.org
BP 2183. Bâtiment A, 3ème étage.

Maison des Nations Unies

https://estm.fa.em2.oraclecloud.com/hcmUI/CandidateExperience/en/sites/CX_1/requisitions/job/12789
https://twitter.com/undpgabon
https://www.facebook.com/pnudgabon
https://www.ga.undp.org/content/gabon/fr/home.html
https://www.linkedin.com/company/92917568


Près du Pont de Gué-Gué
Libreville, Gabon 
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